



境町立境第二中学校  
令和3年9月3日  
保健室

## 性教育講演会を実施しました(2年・3年)

開業助産師の野村那津子先生を講師にお迎えし、2年生・3年生に性教育講演会を実施しました。感染症予防として、事前に動画撮影し、7月13日(火)、7月15日(木)にそれぞれ視聴しました。

2年生は自分の命の誕生や二次性徴、性的同意について、3年生は性感染症や性的同意、性の多様性を中心にお話いただきました。



↑ 受精卵の大きさ(0.1mm)を印した紙を見ました。

### ～生徒の感想・反省を一部紹介します～

#### 2年生

- 生まれた日よりずっと前の、命を授かった時から親に大切にされてきた「私」という存在をこれからも大切にしていきたいです。
- 実際の受精卵の大きさを見て、とても小さいと感じたけど、0.1mmから私たちはここまで成長しているのがとてもすごいことなんだと実感しました。
- 自分のプライベートゾーン、相手のプライベートゾーンを大切にしていくことが分かりました。
- 人との心の距離、体の距離をちゃんととり、嫌なことは「嫌」と言えるようにします。
- 自分が嫌だと感じたことは嫌だと言い、相手が嫌だと言ったらやらないことが大切だと思いました。
- 自分の体、相手の体を大切に、相手が嫌なこと、心の暴力、体の暴力、性的暴力は絶対にしてはいけないことを学びました。

#### 3年生

- 男女の関係などのアンケートを見て、みんな悩んでいるんだなと思って安心しました。
- インターネットや友だちから聞いた話の情報を過信しすぎず、本当に正しい情報かを見極めていきたいなと思います。
- 親になる準備で、経済力、子育て、生活力の3つをしっかりと備えてからしっかりと相談したいと思った。
- 性感染症のことや、子どもを産んで親になるということは、たくさんの知識や理解が必要ということがわかりました。
- 自分と相手の気持ちと同じなら距離が近くてもいいのでないかと思っていただけ、それは違って、それを見ている周りの人の気持ちも考えて距離感を考えなくてはならないことを知ることができました。
- LGBTQなどの人々も、分かり合い、全員が気持ちよく生活ができるようにしていきたいです。

## 部活動安全教室を実施しました(7・8月)

心肺蘇生法や熱中症予防について各部活動ごとに学びました。

心肺蘇生法では、胸骨圧迫の体験だけでなく、ロールプレイを用いて傷病者の発見から119番やAEDの手配等の役割分担も経験することができました。

熱中症予防では効果的な水分補給について栄養教諭からアドバイスをもらうとともに、実際に保健室にある氷やOS-1で応急手当の方法を確認しました。

どの部活動も、真剣に一生懸命取り組むことができました。



### スクールカウンセラー来校日

《スクールカウンセラー》

おおしま とある  
大島 徹 先生

《9月の来校日》

○9月17日(金)AM

生徒だけでなく保護者の方も希望できます。希望がある場合は、担任または佐藤までご連絡ください。